



19.04.2022

## **m&i-Klinikgruppe Enzensberg wieder zahlreich beim Organspendelauf vertreten**

### **318 Läufer:innen zeigen Ausdauer und Engagement, um auf das Thema „Organspende“ aufmerksam zu machen**

Hopfen am See – Auch dieses Jahr nahm die m&i-Klinikgruppe Enzensberg wieder am Corza Medical Organspendelauf teil. Für die 11. Ausgabe des Charity-Laufs meldeten sich insgesamt 318 Mitarbeitende aus den Fachkliniken der Klinikgruppe Enzensberg an.

Die Teilnehmer:innen konnten vorab auswählen, ob sie eine 2,5 km, 5 km oder 10 km lange Strecke hinter sich bringen wollten.

Neben einem Präsenzlaf in Leipzig am 08. April, bei dem 150 Sportler:innen aktiv waren, war es auch dieses Jahr wieder möglich, virtuell per App am Lauf teilzunehmen, und zwar vom 08.-10. April. Diese Möglichkeit nutzten 1.700 Menschen weltweit, so auch alle Teilnehmenden der m&i-Klinikgruppe Enzensberg.

Der jährlich stattfindende Organspendelauf ist eine Initiative der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie und soll die Themen Organspende und -transplantation in den Fokus rücken. Obwohl die große Mehrzahl der deutschen Bevölkerung diesen Themen positiv gegenüber steht, besitzen nur 36 Prozent einen Organspendeausweis. So warten 9.000 Patient:innen pro Jahr vergeblich auf ein Spenderorgan, täglich sterben bis zu drei davon.

Höhenstraße 56  
87629 Hopfen am See  
[www.enzensberg.de](http://www.enzensberg.de)

**Pressekontakt:**

**Ivonne Rammoser**  
Leitung Marketing und  
Kommunikation

Telefon 08362 12-4142  
Telefax 08362 12-4138  
[ivonne.ramoser@enzensberg.de](mailto:ivonne.ramoser@enzensberg.de)

## Presseinformation

Die m&i-Klinikgruppe Enzensberg ist ein privatwirtschaftlich geführtes Unternehmen im Gesundheitswesen. Mit Sitz in Hopfen am See (Allgäu) bildet sie das Dach von acht interdisziplinär ausgerichteten Fachkliniken und einem ambulanten Gesundheitszentrum. Das Leistungsspektrum der Klinikgruppe liegt im Schwerpunkt auf spezialisierter Akutmedizin und medizinischer Rehabilitation. Daneben bieten die Fachkliniken eine Vielzahl an Spezialisierungen. Die Patient:innen stehen im Mittelpunkt der Arbeit. Eine persönliche Betreuung jedes Einzelnen, die Berücksichtigung der Besonderheiten der jeweiligen Erkrankung, eine darauf abgestimmte, individuelle Behandlung und Therapie sowie regelmäßige Überprüfungen der erreichten Fortschritte prägen die Arbeit der Klinikgruppe Enzensberg. Die Grundlage dafür bilden unter anderem die interdisziplinäre Ausrichtung sowie die medizinischen Erfahrungen und Wissen der einzelnen Fachkliniken.

Mehr Informationen erhalten Sie unter [www.enzensberg.de](http://www.enzensberg.de)